Titel Änderung Adoptionsrecht zur Gleichstellung gleichgeschlecht-

licher Partner

Antragstellerinnen Jusos Dessau-Rosslau

Zur Weiterleitung an Juso-Bundeskongress, SPD-Bundesparteitag, SPD-

Bundestagsfraktion, SPD-Parteivorstand

Änderung Adoptionsrecht zur Gleichstellung gleichgeschlechtlicher Partner

Die SPD möge sich dafür einsetzen, dass in einer gleichgeschlechtlichen Partnerschaft oder Ehe beide Partner, nicht mehr nur der gebährende Part, als Elternteile eines durch einen Spender gezeugten Kindes durch Elternschaftserklärung anerkannt werden und der Adoptionsprozess entfällt.

Zur Weiterleitung an

Juso-Bundeskongress, SPD-Bundesparteitag, SPD-Bundestagsfraktion, SPD-

Parteivorstand